

NOTA ACLARATORIA AL INFORME: ANÁLISIS CALIDAD DEL AIRE BAHÍA DE CÁDIZ, 30 DE MAYO AL 5 DE JUNIO DE 2021

El martes día 1 de junio se ha registrado un pico anómalo de PM₁₀ en la estación del Río San Pedro y no se ha encontrado justificación aparente de dicho registro. En la misma estación hay instalado otros sensores que no han registrado esa tendencia. El resto de los niveles obtenidos se consideran normales.

Durante esta semana, la zona de la Bahía de Cádiz ha estado bajo la influencia de masas de aire de origen sahariano, aunque esta influencia ha sido baja.